

# Le Télégramme

**LANMEUR**

**Collège.**

**Voyages, culture et sports au programme**

**6 mai 2012**

La semaine dernière a été riche en événements culturels et sportifs, mais aussi en voyages, au collège des Quatre-Vents. En effet, le 30 avril, trois groupes d'élèves sont partis à l'étranger. Deux des classes de 5e ont effectué un séjour de cinq jours dans le sud de l'Angleterre. 30 élèves de 4e et 3e se sont rendus à l'Agricola gymnasium, à Hohenmölsen en Allemagne. D'autre part, 37 élèves de 4e ont séjourné à Jesi, dans les Marches italiennes, dans le cadre d'un échange avec la Scuola Media Lorenzini. Les deux autres classes de 5e partiront, en Angleterre, du 7 au 11 mai.

## **Photo et badminton**

Les élèves de 4e, scindés en deux groupes, ont travaillé, l'un avec Richard Carnevali, photographe, l'autre avec la troupe Klandestin, sur l'estime de soi. À noter que Richard Carnevali était en résidence d'artiste, dans l'établissement, du 30 avril au 5 mai. De plus, une exposition consacrée à la photographie est accrochée sur les murs, depuis le début de la semaine.

Enfin, en badminton UNSS, les meilleures équipes départementales benjamins se sont retrouvées, au gymnase, mercredi dernier.

© Copyright Le Télégramme